

# Jürgen Höller Academy

## Opening im Schweinfurter Maintal

„Star der Motivationstrainer“ eröffnet Hightech-Firmenzentrale

**Großer Bewerbtag für Interessenten am 15. Januar 2022**

Er gilt als „Star der Motivationstrainer“ (Focus) und als „die Nr. 1 in Europa (SAT.1): Jürgen Höller ist nach Höhen und auch Tiefen in seinem Geschäftsleben ein Comeback gelungen. Sein Unternehmen steuert mit den Weiterbildungsseminaren auf Erfolgskurs. Die „Jürgen Höller Academy gehört zu den 500 schnellst wachsenden Unternehmen in Deutschland – und das vier Jahre nacheinander von 2016 bis 2019, wie Focus Business in Zusammenarbeit mit Statista ermittelt hat“, sagt Jürgen Höller voller Stolz. Die angesehene Finanzzeitschrift Financial Times hat es sogar zu den 495 schnellst wachsenden Firmen unter 32 Millionen Unternehmen in ganz Europa gekürt! Und es soll in den nächsten Jahren – trotz Corona-Pandemie – weiter aufwärts gehen. „Wir wollen ein global tätiges Weiterbildungsunternehmen werden, das jeden Menschen auf der Welt Weiterbildung und Erfolg ermöglicht.“

### Ein Wonder-Work-und-Wellness-Land

Um dafür die idealen äußeren Rahmenbedingungen zu schaffen, setzt der 58-Jährige jetzt ein Zeichen: mit einer neuen Firmenzentrale im Schweinfurter Industrie- und Gewerbepark Maintal! Zum Jahreswechsel hat er den Neubau in Betrieb genommen. Die „Jürgen Höller Academy“ ist nicht einfach nur ein reines Verwaltungsgebäude – sie ist nach Ansicht des Motivationscoachs „in jeder Hinsicht etwas ganz besonderes“.

Hier sollen die perfekten Voraussetzungen für den Mastermind und seine Mitarbeiter und damit für den Erfolg gegeben sein: „Es ist ein Top-Arbeitsplatz für mein phantastisches Team, dem ich auf diesem Weg Danke sagen möchte“, so Höller. Es war sogar eingebunden in die ersten Überlegungen, bei einem Brainstorming zu der Frage: „Was wäre das geilste Firmengebäude der Welt?“ Natürlich sei man nicht Facebook, Google oder Apple; aber von den ganz Großen der Welt möchte er einiges mitnehmen. Ein wenig präsentiert es sich – man kann es fast schon so bezeichnen – als ein Wonder-Work-und-Wellness-Land!

### Hightech, Kommunikation und Wohlbefinden im Einklang

High-Tech, Kommunikation und Wohlbefinden verbinden sich in dem Gebäude in der Lissabonstraße 15 zu einer Einheit. Auf zwei Ebenen ist für die richtige Work-Life-Balance während der Arbeitszeit gesorgt. Schon das Entree im lichtdurchfluteten Glas-Foyer beeindruckt Besucher. FC Bayern München-Fan Höller verweist auf die Ähnlichkeit zum Eingangsbereich der Geschäftsstelle seines Lieblingsclubs. Nicht minder auffällig ist die Röhrenrutsche, die von den Büros im Obergeschoss eine Etage tiefer führt. Bei der Gestaltung wurde auf Weite und Raum, Modernität und Ambiente, aber auch auf Funktionalität getachtet.



Die Jürgen Höller Academy im Schweinfurter Maintal ist eröffnet: (von links) Oliver Flemming, Andreas Verbitschi und Karl-Heinz Rüth (alle Glöckle), Kerstin Höller, Jürgen Höller, Manuel Beständig und Jonas Meier, sowie Erich Gössmann-Schmitt (Glöckle). Alle Fotos: Stefan Pfister

Gerade Corona hat gezeigt, wie wichtig die Digitalisierung für die Weiterbildungsbranche ist. So hat die Pandemie das Seminar-Geschäft, das von der Präsenz Höllers und seiner Trainer lebt, stark gelitten. „Kurz vor Baubeginn war unser komplettes Geschäftsmodell weg. Dann haben wir uns kurz geschüttelt, die Chance genutzt und entschieden: Wir steigen voll ins Digitalgeschäft ein, wir gehen das endlich an!“



Jürgen Höller live: Das Profi-Streamingstudio ist das Herzstück der Academy.

### Einzigartiges Live-Streaming-Studio

Herzstück der „Jürgen Höller Academy“ ist ein hochmodernes 360 Grad-Studio. Vor einer riesigen LED-Leinwand kann der Motivati-

onsguru Live-Erlebnisse wie in großen Hallen erzeugen. Das seinen Worten zufolge bundesweit einzigartige Streaming-Studio ermöglicht Videoproduktionen und selbst stundenlange Echtzeit-Übertragungen von Seminaren, Events und vielem mehr. Mit bis zu fünf Kameras sind spezielle Effekte und schnelle Schnitte möglich. Auf Monitoren sind die Teilnehmer zugeschaltet, die Jürgen Höller direkt sehen und ansprechen kann. „Das ist wie live auf der Bühne.“ Das Studio wird übrigens auch an interessierte Unternehmen vermietet. Pro Jahr nehmen rund 100.000 Kunden an den Seminaren teil, die Power-Days oder Power-Seller heißen. Bekannt geworden mit Motivationsseminaren, bietet die Jürgen Höller Academy mittlerweile ein umfangreiches Spektrum an Seminaren für Selbständige und kleinere Unternehmen an: darunter auch zu den Themen Verkauf, Führung, Management und Online-Marketing. „Dabei habe ich ein Team von Trainern an meiner Seite, die zu den Top 100 der Branche in ganz Deutschland gehören. Hier kann man die Namen Mike Dierssen (Verkauf), Andreas Bäuerlein (Online-Marketing), Alexander S. Kaufmann (Ziele erreichen) und Thomas Mohr (Markenstrategie und Markenaufbau) nennen“, betont Jürgen Höller

### Zwei Millionen Seminar-Teilnehmer

In seiner Laufbahn hat der Motivationstrainer rund zwei Millionen Menschen seit 1988 gecoacht. Neben Selbständigen, Führungskräften und Top-Managern auch zahlreiche Prominente aus Kultur, Politik und Sport. Als Autor hat er Bestseller wie „Sicher zum

## Wir bauen auf Kompetenz.

[www.gloeckle-bau.de](http://www.gloeckle-bau.de)

Unternehmensgruppe Glöckle  
Wirsingstraße 15 | 97424 Schweinfurt | 09721 8001-0

NEUERÖFFNUNG

Das **modernste Streaming-Studio** Deutschlands!

Jetzt Termin sichern!

[studio.juergenhoeller.com](http://studio.juergenhoeller.com)

Herzlichen Glückwunsch

zum Einzug in das neue Firmengebäude und weiterhin viel Erfolg!

Wir bedanken uns für Ihr Vertrauen und die gute Zusammenarbeit.

[www.wohnkultur-mueller.de](http://www.wohnkultur-mueller.de)

Innovative, ergonomische und zukunftsfähige Bürokonzepte

„Wir gratulieren zum gelungenen Neubau und wünschen viel Erfolg im neuen Büro.“

[www.Steinmetz-Einrichtungen.de](http://www.Steinmetz-Einrichtungen.de)

Schweinfurter Str. 9 97080 Würzburg  
Telefon: 0931 - 30 40 83-0

Amsterdamstr. 8 97424 Schweinfurt  
Telefon: 09721 - 74 41-0